

Gesendet: Freitag, 28. Oktober 2016 09:39  
An: Aboplus <Aboplus@wienerzeitung.at>  
Betreff: ‚Bertha Zuckerkandl‘ - 27.10.2016

Kundennr.: 801002780

Liebe Frau Zabsky,

voll Begeisterung über den gestrigen ‚Besuch im Salon bei Bertha Zuckerkandl‘, den ich dank der Wiener Zeitung absolvieren durfte, muss ich Ihnen berichten, dass dieser Abend einfach ein Gesamt ereignis war. Bertha Zuckerkandl und ihren so interessanten Freundeskreis in diesem Ambiente kennenlernen zu dürfen, habe ich als grosses Privileg empfunden! Im Anschluss bei Tisch während des Desserts hatte ich das Glück, interessante Gespräche mit dem sympathischen Pianisten und 2 Chansonniers führen zu können - also ein Abend nicht zu überbieten!!!!!!

Im Vergleich zum Stationentheater ‚Alma‘ von Paulus Manker verläuft der ganze Abend elegant und auf hohem Niveau in jeder Beziehung - sogar das Publikum hat sich durchgehend an die Vorgaben gehalten - alle waren gut gekleidet, was leider heute auch nicht selbstverständlich ist.

Mit ganz grossem Dank wünsche ich Ihnen ein besonders schönes Wochenende!

Herzliche Grüsse

I. G.